

Ressort: News

Pegida-Demo in Dresden angelaufen

Dresden, 12.01.2015, 18:57 Uhr

GDN - In Dresden ist am Montagabend die zwölfte Pegida-Demo angelaufen. Thema waren diesmal auch die jüngsten Anschläge in Frankreich: "Paris ist ein weiterer Beweis für die Daseinsberechtigung von Pegida", so ein Mitglied des Veranstalterteams.

Gefordert wurde zudem ein schärferes Asylstrafrecht. Im Vorfeld der Kundgebung hatten die Veranstalter die Teilnehmer dazu aufgerufen, bei der Kundgebung im Gedenken an die Opfer der Anschläge einen Trauerflor zu tragen. Bundesjustizminister Heiko Maas (SPD) hatte dies scharf kritisiert. Die Opfer der Anschläge von Paris hätten es nicht verdient, "von solchen Hetzern missbraucht zu werden", sagte Maas der "Bild-Zeitung". "Wie heuchlerisch ist das denn? In Dresden wollen Menschen mit Trauerflor am Arm eben jener Opfer in Paris gedenken, die sie vor einer Woche noch als Lügenpresse beschimpft haben. Es ist einfach nur widerlich, wie die Hintermänner dieser Demos das abscheuliche Verbrechen von Paris jetzt ausschlachten wollen." Zeitgleich nahmen zahlreiche Menschen an Gegenkundgebungen teil.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-47812/pegida-demo-in-dresden-angelaufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com